

B1.36.1 Diálogo: Formar una familia

Pedro y Ana conversan sobre formar una familia.

<https://spanischlernen.colanguage.de/dialoge/hora-de-ser-padres>

- Escucha el diálogo o lee el texto en parejas.
- Discutid los ejercicios y estudiad el vocabulario.
- Interpretad una situación similar en parejas o en grupo.

🕒 Tiempo recomendado: 15 min.



B1.36.1 Formar una familia

Escuchad el audio o leed el texto en parejas antes de resolver los ejercicios.

🔊 <https://spanischlernen.colanguage.de/dialoge/hora-de-ser-padres>

Pedro: *¿Has pensado alguna vez en tener hijos?*

Ana: *Sí, pero no tengo claro cuándo.*

Pedro: *Yo lo he pensado también, pero solo tendría un hijo si tuviera **una pareja de hecho** o estuviera casado.*

Ana: *¿No te ves como **padre soltero**?*

Pedro: *No, pero admiro mucho a quienes crían a sus hijos solos.*

Ana: *Sí, es un gran reto. ¿Y qué opinas de **adoptar** un niño en lugar de tener hijos biológicos?*

Pedro: *Creo que es una opción maravillosa para darle amor a alguien que lo necesita.*

Ana: *Sí, al final, lo importante es que el niño reciba una buena **educación** y mucho cariño.*

Pedro: *Exacto. Formar una familia es una gran responsabilidad, pero también una oportunidad de crecimiento.*

B1.36.1 Formar una familia

 <https://spanischlernen.colanguage.de/dialoge/hora-de-ser-padres>

Ejercicio 1: Preguntas de debate

1. ¿Se imagina Pedro ser padre soltero?
2. ¿Adoptarías niños?
3. ¿Adoptarías niñas?

B1.36.1 Formar una familia

 <https://spanischlernen.colanguage.de/dialoge/hora-de-ser-padres>

Ejercicio 2:

una pareja de hecho, padre soltero, adoptar, educación

1. ¿No te ves como
2. Yo lo he pensado también, pero solo tendría un hijo si tuviera o estuviera casado.
3. Sí, es un gran reto. ¿Y qué opinas de un niño en lugar de tener hijos biológicos?
4. Sí, al final, lo importante es que el niño reciba una buena y mucho cariño.

B1.36.1 Formar una familia

 <https://spanischlernen.colanguage.de/dialoge/hora-de-ser-padres>

Ejercicio 3: Ordena el texto

4 ¿No te ves como padre soltero?

... Yo lo he pensado también, pero solo tendría un hijo si tuviera una pareja de hecho o estuviera casado.

... Sí, es un gran reto. ¿Y qué opinas de adoptar un niño en lugar de tener hijos biológicos?

... Sí, al final, lo importante es que el niño reciba una buena educación y mucho cariño.